

Forum international sur le thème :
« la problématique de la régulation des réseaux sociaux : les modalités d'une collaboration entre les régulateurs africains des médias et les plateformes numériques »

Yaoundé, le 09 Novembre 2023

DECLARATION DE YAOUNDE

Nous, Présidents des Instances de régulation des médias du Réseau des Instances Africaines de Régulation de la Communication (RIARC) réunis à Yaoundé au Cameroun du 8 au 9 Novembre 2023,

- Considérant la participation des plateformes numériques à la promotion de la liberté d'expression et de l'accès à l'information ;
- Mus par la profonde conviction de la nécessité d'une approche concertée de régulation des contenus des réseaux sociaux ;
- Conscients des multiples risques inhérents à l'environnement numérique globalisé ;
- Soucieux de la nécessité de la prise en compte du contexte et des réalités spécifiques du continent

africain par les politiques de contenus des plateformes numériques globales ;

- **Prenons acte** des enjeux et des défis majeurs communs, ayant trait notamment à la régulation des réseaux sociaux, à l'éducation aux médias, à la lutte contre la désinformation et les discours de haine, à la protection de l'enfance et des publics vulnérables ;
- **Nous engageons** à promouvoir les bonnes pratiques dans le domaine de la régulation des contenus des réseaux sociaux, dans le respect des règles nationales et internationales, en érigeant en valeurs cardinales, la liberté d'expression, la promotion des droits de l'Homme et la protection de la dignité humaine.
- **Décidons** d'approfondir nos concertations et notre action de veille en vue de la mise en place d'un cadre d'interaction continu entre le RIARC et les plateformes numériques.

Fait à Yaoundé, le 9 Novembre 2023

Les Présidents et Chefs de délégations